

Taekwondocas cubanos hacia Manchester



La Habana, 11 mar (JIT) .- Liderado por el doble campeón mundial Rafael Alba un grupo de taekwondocas cubanos viajará este 12 de marzo a la ciudad inglesa de Manchester para cumplir una base de preparación con vistas a los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

«No es la primera vez que realizamos entrenamiento conjunto con los británicos. También intercambiamos previo a los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016», dijo a JIT el Séptimo Dan Iván Fernández, presidente de la Federación local del deporte.

«Es coyuntura ideal. No hemos tenido roce internacional de relevancia desde la clasificación para Tokio en Heredia, Costa Rica», señaló el entrenador del cubano Rene García.

«Me siento en perfecto estado físico. Pienso que este intercambio viene como anillo al dedo. Solo hay que cuidarse de una lesión, pero en general estoy bien», destacó Alba, el rey del Mundial de Puebla, en México 2003, y en Manchester 2019.

Los británicos cuentan en el peso del antillano con Mahama Cho y el bronce olímpico Lutalo Muhammad. Uno de ellos debe estar en la capital nipona en el verano próximo.

Junto al entrenador y el gigante santiaguero de 2.02 metros y 87 kilogramos, único clasificado del taekwondo cubano para Tokio, conforman la delegación su sparring Yadier Limonta (80kg), medallista en eventos internacionales, y el médico deportivo Eduardo Silvio Negrete, quien obviamente velará por la salud de todos los miembros de la escuadra.

Harán igualmente el viaje Kelvin Calderón y Midriel Santoya, de los 68 kg, quienes como el resto de sus compañeros no están comprometidos con Tokio, pero se preparan para los Juegos Centroamericanos y del Caribe 2022.

Integran además la armada las chicas Arlettys de la Caridad Acosta y Yamitsi Carbonell, de 67 y +67, respectivamente, así como Tamara Robles (57) y Zalarit Milagros Cortés (62), quienes también entrenarán por unos 20 días en la ciudad industrial ubicada al noroeste del Reino Unido de Gran Bretaña.

En Cuba quedaron los que se adiestran para el clasificatorio de finales de mayo o principios de junio en República Dominicana con vistas a los Juegos Panamericanos Juveniles en Cali, Colombia, en septiembre venidero.



Radio Habana Cuba